
 

 

 

 

 

 

常に現場から行動する頼れる男 20Vol. 2011.7 

6 月定例会一般質問で防災・節電 
対策について市政を糾しました！ 
について 

6 月 16 日午後、本日最後の質問者として、一般質問を

行いました。震災は、人間の想定を超える自然災害が現

実に起りえることをまざまざと見せつけている。地震、津

波、原発、風評被害と大きな被害をもたらしている。 

地域防災計画の見直しはあるのか、学校施設（避難所）

の防災機能の向上は、被災者支援システムの導入・活用

はどうか。ピークカット 15％大作戦の取り組みは、市民に

向けた広報啓発はどう考えているのか。 
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路地の停止線を引いてもらいました！ 

地域の人から、自転車事

故が多くあるので、停止線

を引いてもらえないかと相

談を受けていたものが実現

しました。（3 月横町地内）

のざき

のざき正志後援会   http://www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 

 

地方統一選に大勝利！ 

4 月の地方統一選挙にお

いて、新潟県の公明候補は全

員当選（15 名）させて頂き

ました。 

議会改革・インターネット議会中継がスタート！ 

6 月定例会より、本会議

のインターネット議会中

継が開始しました。（録画

もあります。） 

議会だよりも作成予定で

す。 

東日本大震災への救援募金に協力しました！ 

新潟県各地で実施した、

「東日本大震災の被災者を

救援する義援金」を６月

14 日（火）に「日本赤十

字社・新潟県支部」へ寄託

して参りました。 

11日午前、一ノ木戸小学校の校舎建設及び体育館建設工事の安全祈願祭が行

われました。（ニ中隣）裏館小学校の校舎改築工事の安全祈願祭が行われまし

た。（現地）平成24年8月の完成向けて、安心安全の学校建設がスタートします。 
 

正志通信 

実現。皆様よりひとりの声からはじまりました！ 

一ノ木戸小・裏館小が安全祈願祭一ノ木戸小・裏館小が安全祈願祭一ノ木戸小・裏館小が安全祈願祭一ノ木戸小・裏館小が安全祈願祭！！！！    


